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10月８日で創立 50周年を迎えます。

設立は、昭和 49 年で、当時は港区虎ノ

門に会社がありました。それから、社員を

集めやすいようにと新宿に転居し、その新

宿の事務所が手狭になってきたことで、

利便性や不動産価格などを考慮して

2014年１月に現在の台東区浅草橋に転

居しました。当初、浅草橋は台東区という

ことで新宿に比べ少し不便になるかという

印象もあったのですが、スカイツリー

（2012 年５月開業）ができたことや、東京

下町あたりが見直されてきて、浅草、秋

葉原、墨田川といったところが近いことも

あり、訪日外国人が大変多くとても賑わっ

ています。台東区といっても、建物の向い

を走る総武線の反対側は千代田区であり、

秋葉原から徒歩８分ぐらいと大変便利な

場所で、今ではすっかり浅草橋になじん

でいます。NITTOH のグループになったの

は、2003 年４月ですので、すでに 20 年

以上が経過しています。ムサシ管財（設

立昭和 57 年 現在の埼玉支店）が加わ

ったのが、2009年 10月で、一気に従業

員数が 500 名を越えました。2003 年当

時は、売上が９億円程度だったのが、現

在は 19億ほどになり、少しずつではありま

すが、右肩上がりで成長してきており、利

益も堅実に上げ続けています。さらに、ビ

ルメンテナンス、マンション管理事業で、

長年の間に培った技術力を活かして、成

長余地は多くあり、グループのシナジーを

さらに高めていき、メンテナンスとリニュー

アル工事で、成長を目指していきます。

10 月８日に、浅草

橋本社の会議室

で、懇親会を開催

する予定です。 

 

 

給与規程が変更になり、10月 16日よ

り工務手当が追加されました。また、来年

度より休日数が 121日になります。 

 

 

大型工事や元請工事の増加、公共工

事への参入などを見据えると資格者の増

加がまだまだ必要です。こうした工事では、

資格者が専任で現場に常駐する必要が

でてきますので、当然その間は、他の現

場と兼任ができなくなります。そうしたこと

を考慮しますと本当にまだまだ必要です。

工事規模においても、徐々に大規模のも

のへ挑戦できるようにしていきたいと思っ

ていますので、大規模工事は工期が長く

なりますし、１級資格者が義務付けられて

きますので、そうしたことを考慮しても資格

者が必要です。入札も初めは東海地区

中心に行いますが、いずれは関東、関西

や他のエリアへも広げていきたいところで

すが、そうしたことを踏まえますと、愛知

県以外の資格者の増加も求められます。

特に、地方は人口減の影響が大きく、住

宅着工件数の減少も今後さらに進むこと

が考えられ、民間活力の低下が懸念され

ます。そうした営業所では公共案件や住

宅以外の案件、また住宅メンテナンス事

業部で行っているさまざまなメンテナンス

サービスの展開も行っていく必要がありま

す。営業活動の幅を広げていくためにも、

技術力や営業力を高めていかないといけ

ません。また、現在行っている民間の工

事においても、元請工事、大型工事が増

加しています。ある程度の規模以上の元

請工事では、民間工事においても、現場

責任者を発注者に、資格や経歴を添え

て紹介することは、営業面や発注先の信

頼を得るためにも、業界慣習として多くの

企業が行っています。個人宅では名刺で

挨拶して、名刺に資格が記載してあり、そ

うした活動が主体となる場合が多いです

が、法人向けの大規模改修やマンション

大規模改修などでは、現場の施工管理

体制や責任者の経歴を書面で提出する

ことが求められることもありますし、求めら

れなくても提出したり張り出したりします。

多くの現場経験を積んでいくことがキャリ

ア上必要となってきますし、当社が多くの

案件を同時に施工していく（売上を拡大し

ていく）ためにも、当然多くの資格者が必

要になってきます。 

経営審査事項の得点を高めていくため

にも、資格者は必要です。施工管理技士

や建築士といった資格は、建設業法や建

築士法などの許認可の上でも必要です

が、経営審査でも得点になります。また、

建設業経理士も、当社では３級以上で資

格手当の対象ですが、経営審査で得点

になるのは２級以上で、2021 年の法律

改正で、５年に一度の登録講習の受講が

義務付けられました。また、１級の施工管

理技士も専任技術者となるには、５年に

一度の講習が義務付けられており、監理

技術者証の発行を受けてないといけませ

ん。 

 

 

秋になり、販促イベントが多くあります。

デアールのイベントに加え、JAグループで

の各拠点のイベントが大変盛りだくさんで

す。今年は、今まではなかった県も加わり

愛知県、岐阜県、奈良県、三重県、大阪

府、兵庫県、滋賀県、静岡県、長野県、

山梨県とエリアが拡大してきました。販促

ツールの準備など大変なことも多いと思

いますが、今後の営業活動にも重要な意

味をもってきますので、お互い情報交換

をしながら、元気に行っていきましょう。 

 

 

中川運河沿いの本社から歩いて１分ほ

どのところに PALET.NU(パレット・ニュー)と

いう中川運河再生に向けた実験施設が

できました。３月までの期限付き施設です

が、会議室や水辺エリアのデッキスペー

ス、畑などがあります。会議室は、無料で

利用でき 17 台の駐車場も完備していま

す。是非、利用してみて下さい。ホームペ

ージから利用予約できます。また、入札

で事業者を募っていた篠原橋近くには、ロ

ースタリーカフェとベーカリーができること

が決まりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月１日に本社５階会議室で、８人の

内定者を迎えて内定式が行われました。

元気な若い社員を新たに迎えることがで

き、身の引き締まる感じです。内定式には

学校の授業があり出席していませんが、

高卒の社員も１名入社予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

涼しくなってきました。体を動かして健

康管理に努めましょう。健康は、すべての

根源です。元気に会社に来て、活発に体

を動かせることが、すべての始まりです。

特に中年以上の方は、節制なくして、よい 
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ちょっと一言 

 

 
 
 

 
 

 

 

 

お疲れ様です。関東統括課の三輪です。暑い夏も終

わり、いよいよ美味しいものが増えてくる頃ですね。私は

美味しいものを探すのが大好きなのですが、家の近所だ

けでなく都内や旅先でも食べたことのない美味しい物に出

会えると、とても嬉しくなります。自分でも驚くことに、日ご

ろは重度の方向音痴でグーグルマップを見ても道に迷う

のに、食べ物屋さんだと大昔に一度行ったことのあるお店

に地図なしでたどりつける事がよくあります。本当に不思

議です。美味しいパンも好きなので、行きたかった有名店

に並んだ時などは家族が引くほど沢山買ってしまいます。

それらを冷凍して食べるのもまた楽しみです。パンは冷凍

できるからまだいいのですが、有名ドーナツ店などは並ん

でも日持ちがしないので沢山は買えないのと、最近はすぐ

胃もたれするのであまり食べられないのが悩みです。本

社のある名古屋にもよく行くのですが、名古屋にも美味し

いものが色々あり、なかなか制覇できません。素敵なカフ

ェも多く、有名なあんバター巡りも楽しみです。その中でも

最近目覚めたのは鰻の美味しさです。関東では鰻は蒸し

てから焼くのでふっくらと柔らかいのが一般的ですが、名

古屋（から西？）では蒸さずに直焼きするため身がパリッと

して香ばしくとても美味しいです。関西式焼き方の鰻はな

かなかこちらでは食べられないので、名古屋に行ったらぜ

ひまた食べたいです。皆さんの住む町にも沢山美味しい

ものがあると思います。秋太りに気を付けて、食欲の秋を

楽しみましょう。 

施工事例紹介 

●施工場所 岐阜県土岐市 

●工 事 名 外壁塗装工事 

●構 造 軽量鉄骨造 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■担 当  建設事業部 各務原店 藪下 澄男  

今まで塗装を施工されていなかったこともあり、外壁・雨

戸・樋などに劣化がありました。外壁はＳＫプレミアムシリコン

塗装、雨戸・樋・手摺・モール部はＳＫ ＮＡＤシリコン塗装で

仕上げました。目地部はハウスメーカーの建物でコーキング

工事は少なく済みました。バルコニーの手摺・玄関ドア部はア

ルミでしたが剥がれが目立っていたため、下地処理をして塗

装を施しました。建物本体外装工事の後、駐車場拡張工事

を行う予定です。 

設備事業部 関東統括課 

三輪 里美 

「食欲の秋」 

★Happy News★ 

お誕生おめでとうございます 

★住宅メンテナンス事業部 岐阜営業所 水野さん 

男児誕生 
 

入社社員紹介 

★芳賀 真二 営業開発室 室長 65歳 
趣味：アメフト・サッカー・バレー・乗馬・ゴルフ  

  「10月から有松絞りのカルチャー教室に通います。
2026年を目標に NITTOH×有松絞りのコラボウェア
を作ります。」 

★鈴木 道弘 法人事業部 法人建設課 主任 55歳 
趣味：海釣り・熱帯魚飼育 

  「日々勉強の精神で頑張ります。よろしくお願いいたし
ます。」 

 
 

施工前 

施工後 

で、時間をつくり、運動を行って健康管理

に努めましょう。 

 

結果を得ることは不可能です。体を動か

す工務系社員は、重いものを運んだり、高

所に上がったりと普段から体を動かしてお

り、それができなくなっては仕事ができなく

なるので、協力会社さんもそうですが、自

然と気をつけるものですが、営業や事務

の社員も、同様であって健康体の維持

は、業績に結びついてきます。肥満、喫

煙、暴飲暴食は、当然のこととして、加齢

による体力の衰退を可能な限り避け、

日々 

 

日々、体力増進に努めていきましょう。人

間、毎年年をとってしまうので、努力しな

いと必ず、体力は落ちますし、努力してい

ても人間の性で落ちていくのは避けられな

いのが現実です。まして、不摂生の人は、

気づいた時には、大きな差ができており、

取り返しのつかないような状態になってし

まいます。体力を増進させていくつもりで、

現状維持ができるかどうかと思い、忙しい

のは皆同じですので、日々の生活の中

で、時間をつくり、運動を行って健康管理

に努めましょう。 

 


